



人形山

南砺市立平中学校 学校だより
10号 令和3年2月24日 発行

部活動について

教頭 水口 賢

近年では珍しい大雪でまだまだ寒い日が続きますが、日差しは確実に春を感じさせる今日この頃です。つくづく昨年の小雪と足して半分にすればよかったのに、と思っている方も多いと思います。

さて、新聞等でもご存じのとおり、現在南砺市内の部活動在り方について検討が進められています。その理由として、文部科学省が部活動改革として2023年度から地域主体の部活動へ段階的に変えていく提案をされたことが一つに挙げられます。

現在、本校には3つの運動部と1つの文化部の計4部活動があります。各部に教員顧問が2名ずつのほか、週末には部活動指導員やスポーツエキスパートといった専門知識のある指導者の力も借りながら活動をしています。また、冬にはスキー競技が行いやすいように兼部できるなど、柔軟な対応をして各部活動の維持・継続をしています。

そもそも部活動は、学習指導要領（教育課程の基準）によれば、生徒の自主的・自発的なものとされています。決して強制するものではありません。とはいえ、学校生活における部活動の存在は、今もなお大きな存在であり、指導者もついつい力が入ってしまう傾向に変わりはありません。ボランティアと分かっているにもかかわらず無理をしてしまう傾向が長年続いてきました。

ちなみに私の中学時代は、ホッケー競技漬けの毎日でした。特に朝練がとて大変でしたが、指導者の存在や地域の支えが、現在の教育に携わる礎となっています。残念ながら今となれば、それは「昭和」の考えなのかもしれません。

これからの時代、生徒のニーズに対応できる指導者を地域にどれだけ生み出せるかにかかってくると思います。当然、学校としてはこれまでと同様の部活動ができるよう努めてまいります。

皆さまのご理解とご協力をこれからもよろしくお願いいたします。

入学者への説明会 2月12日(金)

来年度入学予定の上平小学校6年生と保護者の皆様を対象に、入学者への説明会を実施しました。理科、数学、国語の授業を見学した後、英語の授業を体験しました。また、生徒会執行部が来年度入学する後輩たちに、中学校の学習の仕方や行事、部活動について、映像も交えながら説明しました。

来年度の入学式は、4月8日(木) 11時00分に密を避けながら行います。



授業見学の様子



英語の授業体験



執行部による説明

スキー教室 1月18日(月)、2月8日(月)、22日(月)

1月18日は2年生がたいらスキー場で、2月22日は1年生がタカンボースキー場で、それぞれアルペンスキー技術を学びました。また、2月8日は、1・2年合同でクロスカントリースキーを行い、1kmコースを走ったり、リレーを行ったりしてスキーの楽しさを味わうことができました。

ご指導いただいた地域の指導者の方や保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



2年スキー教室 1/18 たいらスキー場



1年スキー教室 2/22 タカンボースキー場



2/8 たいらクロスカントリーコース



受賞の記録

第62回富山県小・中・高校生書初め大会

推選 山口 晃汰(3年)

第31回富山県中学校美術展

出展 「朝の始線(スタートライン)」 北野 心春(3年)
「グーパンナイフ」 坂本 絆斗(2年)



<3月の主な行事予定>

2日(火)~4日(木)

1、2年期末考査

9日(火)~10日(水)

県立高校一般学力検査

12日(金) 予餞会

15日(月) 同窓会入会式
各種表彰式

16日(火) 卒業証書授与式

18日(木) 県立高校一般合格発表

23日(火) 給食終了

24日(水) 受賞報告、修了式、大掃除

25日(木)~31日(水)

学年末休業

※ 新学期の始業式は、4月7日(水)です。